

## うめっこハウス

園児たちのかわいいダンスや演技に癒されました。運動会、ハロウィン会、お店屋さんごっこなど園児たちの様子に、いつもとても優しい笑顔をされます。



## 喫茶スマイル

11月、おはぎや秋の食材を使ったケーキを琴と尺八の演奏を聞きながら頂きました。



## 「ますだ」ハイツだより 令和7年1月

### ご挨拶

謹んで初春のお慶びを申し上げます。

旧年中は格別のご厚誼を賜り厚く御礼を申し上げます。

昨年末、年賀状を控えさせてもらうというごあいさつを各方面よりいただきました。「近年のデジタル環境への移行、自然環境意識の高まりも鑑みつつ、SDGs・・・」と文面にありました。個人的には年賀状を受け取るのが元旦の楽しみの一つとなっていますが、年賀状を出さないというのも世の流れということなのでしょう。とは言うものの当法人も年賀状は本年をもちまして控えさせていただくこととなりました。「ますだ」ハイツでは毎年この広報を通じて年賀状に代わる年始のご挨拶をさせていただこうと思っています。

さて、今年で特別養護老人ホーム「ますだ」ハイツ本館は開設40年となります。建物の老朽化が進み、改築の準備を進めてまいりました。昨年12月25日地鎮祭を執り行い、建築工事が始まっています。新「ますだ」ハイツ本館は令和8年春完成予定です。新しく生まれ変わります。今年は乙巳（きのとみ）の年です。正に成長、再生、誕生の年です。

本年が皆様にとって幸多き希望に満ちた年でありますよう

心より祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。



社会福祉法人梅寿会

特別養護老人ホーム「ますだ」ハイツ

施設長 佐々木俊博



謹賀新年

## 新年祝賀会



## 忘年会

日頃の食事に少しだけおいしいものを添えて  
介護士による出し物を楽しみました。



※ 写真等については個人情報保護法に基づきご本人の了承をいただいております。

# ボランティア

高津ボランティアさん



松葉会さん



# 運動会

新館（白組）VS本館（赤組）  
大盛り上がりの大接戦となりました！

# 日常の様子



うれしの会さん



大畠建設さん



尾上さん歌唱ライブ



# 長寿を祝う会

9月に行いました。  
米寿・白寿等をはじめ100歳以上の方へのお祝いや、歯を大切に20本以上維持されている方への表彰を行い、介護士による出し物を楽しみました。



# 夏祭り

8月屋台が並びました。  
かき氷で涼み、輪投げ  
や魚釣りなどのゲーム  
で盛り上りました。



\* 写真等については個人情報保護法に基づきご本人の了承をいただいたおります。

